## SOFITEL



# Sofitel Legend Santa Clara Cartagena recibe Una Llave MICHELIN, reconocimiento a su hospitalidad legendaria

Cartagena, octubre 2025 – El emblemático Sofitel Legend Santa Clara Cartagena ha sido distinguido con Una Llave MICHELIN, un reconocimiento otorgado por la prestigiosa Guía MICHELIN que celebra "una estadía muy especial". Este galardón exalta a los establecimientos que ofrecen experiencias de hospitalidad excepcionales en todo el mundo.

La inclusión del Santa Clara en esta selecta lista representa un hito para el turismo colombiano, consolidando al hotel como un referente de la hotelería de lujo y la excelencia en el servicio. Este reconocimiento resalta su legado histórico, su elegancia arquitectónica y el compromiso de su equipo por ofrecer una experiencia auténtica, sofisticada y profundamente conectada con la cultura local.

Reconocida internacionalmente por sus icónicas Estrellas en el ámbito gastronómico, los hoteles galardonados con Llaves MICHELIN, se destacan por ofrecen no solo alojamiento de alta gama, sino también una vivencia excepcional marcada por la autenticidad, el diseño y la atención personalizada.

Para este año, la Guía MICHELIN presentó su primera selección global de Llaves MICHELIN. Tras el lanzamiento el año anterior en 15 destinos turísticos de primer orden, los inspectores de la guía han recorrido el mundo y, entre más de 7.000 hoteles incluidos, han seleccionado aquellos que ofrecen las vivencias más excepcionales.

"Recibir una Llave MICHELIN es un honor que refleja la pasión, el talento y la dedicación de todo nuestro equipo. En Sofitel Legend Santa Clara vivimos la hospitalidad como un arte, ofreciendo a nuestros huéspedes experiencias memorables que unen la elegancia francesa con la calidez caribeña", afirmó Jean-Christophe Martinez, gerente general del Sofitel Legend Santa Clara Cartagena.

Ubicado en el corazón del Centro Histórico de Cartagena, el Sofitel Legend Santa Clara ocupa un antiguo convento del siglo XVII que combina la majestuosidad colonial con el arte de vivir francés. A lo largo de los años, el hotel se ha convertido en símbolo de hospitalidad legendaria, donde cada detalle refleja la armonía entre historia, arte, gastronomía y bienestar.

Con esta nueva distinción, Sofitel Legend Santa Clara Cartagena reafirma su posición como uno de los hoteles más prestigiosos de América Latina, llevando el nombre de Colombia a la escena mundial del lujo y la hospitalidad.

### Acerca de Sofitel Legend Santa Clara

Ubicado en el corazón histórico de Cartagena de Indias, ciudad declarada por la UNESCO Patrimonio Histórico y Cultural de la Humanidad, el hotel es el resultado de la restauración que le dio vida al antiguo Convento de Santa Clara de Asís, construido en el siglo XVII, referente más importante del país en la Hotelería de Lujo y el primero de América Latina en ingresar a la categoría Sofitel Legend. Sofitel Legend Santa Clara Cartagena ha logrado llegar a este momento con un concepto innovador de lujo y exclusividad, ofreciendo en el mercado diferenciadores que permiten que sus huéspedes vivan una experiencia verdaderamente Magnifique, la cual es aún más valiosa debido a las propuestas que vienen con la categoría "Legend".

#### Acerca de Sofitel

Sofitel Hotels & Resorts es un embajador del estilo francés moderno, la cultura y el arte de vivir en todo el mundo. Establecida en 1964, Sofitel es la primera marca internacional de hoteles de lujo originaria de Francia, con más de 120 hoteles elegantes y extraordinarios en muchos de los destinos más buscados del mundo. Sofitel irradia un sentido refinado y discreto de lujo moderno, siempre combinando un toque de elegancia francesa con lo mejor del lugar. Sofitel también incluye una selección de hoteles de lujo patrimoniales bajo la marca Sofitel Legend, reconocidos por su elegancia atemporal y su pasado histórico. Algunos hoteles notables en la cartera de Sofitel incluyen Sofitel Paris Le Scribe Opera, Sofitel London St James, Sofitel Dubai The Obelisk, Sofitel Legend Old Cataract Aswan, Sofitel Mexico City Reforma, Sofitel Legend Santa Clara Cartagena, Sofitel Legend Metropole Hanoi y Sofitel Ambassador Seoul. Sofitel forma parte de Accor, un grupo hotelero líder en el mundo que cuenta con más de 5300 propiedades en más de 110 países, y una marca participante en ALL, Accor Live Limitless, un programa de fidelización de estilo de vida que brinda acceso a una amplia variedad de recompensas, servicios y experiencias.

sofitel.com | all.com | group.accor.com

#### Para mayor información, contacte a:

Carmen Otero – Cartagena Hotel Sofitel Legend Santa Clara Cartagena Teléfono 650 4720 Carmen.otero@sofitel.com

Consuelo Valbuena
CV Comunicaciones – Servicio de prensa
Teléfono: +57 3102953575
consuelo.valbuena@gmail.com